

EN SOUVENIR DE

Jean STRYJENSKI

21.11.1922 – 22.6.1996

20 ans déjà et si présent dans mon cœur...

Né à Cracovie et venu en Suisse à l'âge de 22 ans, grimpeur, skieur, montagnard, féru de nature, il est devenu architecte (bureau indépendant dès 1959), acousticien, enseignant dans trois écoles, navigateur, père... et il sifflait des airs populaires de ses Tatras nataux tout en jouant très bien de l'harmonica.

Il appréciait beaucoup de recevoir des amis et de les accueillir chaleureusement. Pouvant se débrouiller fort bien en 6 langues, il a renforcé mon goût des voyages aventureux, de l'observation et du culte de l'improvisation, des découvertes surprenantes et des rencontres humaines. Notre complicité et le partage de notre enthousiasme me manquent encore énormément.

Pour que ton cercle d'amis se rappelle de tous ces bons souvenirs



Ta fille Wanda